

Artikel vom 02.05.2017

Neuwahl bei der Ortshauptversammlung

Ute Bucher als Ortsvorsitzende bestätigt.

Bei der Ortshauptversammlung der CSU Gundelfingen im Pfarrheim wurde Ute Bucher ohne Gegenstimme für weitere zwei Jahre in Ihrem Amt als Ortsvorsitzende bestätigt. Eingangs konnte sie, neben einer großen Anzahl von Mitgliedern, besonders den CSU-Kreisvorsitzenden MdL Georg Winter, Bürgermeister Franz Kukla, den Bürgermeisterkandidaten Matthias Grätsch sowie die Stadträte Georg Blatter, Wolfgang Meindl, Werner Lohner und Georg Wiedenmann begrüßen. In ihrem Rechenschaftsbericht stellte die Vorsitzende die zahlreichen Aktivitäten des Ortsverbandes in politischer und gesellschaftlicher Hinsicht heraus. Besonders erwähnte sie den Besuch bei der neuen CSU-Landesleitung und dem Landtag in München sowie die Veranstaltung mit MdEP Markus Ferber zum 60-jährigen Bestehen der Europäischen Union. Schwerpunktmäßig ging sie auch auf die Bürgermeisterwahl in Gundelfingen ein. Matthias Grätsch bedankte sich in seinem Grußwort für die großartige Unterstützung aller Vorstandsmitglieder und Wahlkampfhelfer im Wahlkampf. Insbesondere dankte er, wie auch alle anderen Redner, der Vorsitzenden Ute Bucher für ihr aufopferungsvolles Engagement. Georg Winter stellte die Geschlossenheit der Gundelfinger CSU sowie den engagierten Wahlkampf besonders heraus. Die von Georg Winter nach dem Kassenbericht und der Entlastung der gesamten Vorstandschaft durchgeführten Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: Ortsvorsitzende: Ute Bucher, stv. Ortsvorsitzende: Georg Blatter, Werner Lohner, Georg Wiedenmann, Schatzmeisterin: Julia Berchtold, Schriftführer: Dieter Böck, Beisitzer: Xaver Abele, Reiner Bauer, Josef Bäuerle, Martin Burggraf, Ralf Friedrich, Wolfgang Meindl, Alexander Ruck und Carolin Wiedenmann, Kassenprüfer: Christina Meindl und Hermann Kleinhaus. Delegierte für die Kreisvertreterversammlung sind Xaver Abele, Julia Berchtold, Dieter Böck, Ute Bucher, Werner Lohner und Georg Wiedenmann.